

# EKSPOS

## Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laporkan Keberhasilan Giat Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 13, 2023 - 13:02



*Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laporkan Keberhasilan Giat Patroli Dialogis*

Sukabumi, Dalam upaya menjaga keamanan dan menciptakan situasi kondusif, Kapolsek Kalapanunggal, melalui laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyampaikan keberhasilan kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan oleh

personil Piket/ Siaga Mako Polsek Kalapanunggal.

Kegiatan patroli dialogis ini dilaksanakan pada hari Rabu, 13 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, melibatkan personil Aipda Rony H. dan Bripka Ade. Lokasi patroli mencakup wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Sasaran patroli juga mencakup objek vital dalam wilayah tersebut.

Dalam pelaksanaan kegiatan, personil memberikan himbauan kepada masyarakat terkait dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal. Beliau menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan memberikan penghargaan kepada Aipda Rony H. dan Bripka Ade atas dedikasi mereka dalam menjalankan tugas.

Dalam sambutannya, Bapak Kapolres Sukabumi menegaskan beberapa hal terkait program Polres, termasuk sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), pelayanan online Polisi melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi, dan persiapan pemilu 2024 yang aman dan damai.

Bapak Kapolres juga menyampaikan Program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) sebagai komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan dapat terus terjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal serta berkontribusi positif terhadap citra Polri di mata publik.